先に報告した6月の太陽公

さんの活動が行われました **今年も子ども会と一緒にた**

エスコンフィールド見学会

の外出となり皆さんとても喜

れていました。

コロナ禍のため、3年半ぶり

第5町内会

7月3日、西札幌町内会高

齢者サロン「いきいき会」と「令 和サロン」合同のエスコンフィー ルド見学会に26名が参加しま

している姿を見ることができ

咲き終わった花や落ち葉など

15名の方が参加して花壇の

を取り除き整地しました。

していただいた皆様、大変ご苦

平日ではありましたが参加

、伊藤大海選手が自主トレ

野球の試合はない日でした

行いました。

たり、昼食を外野席で食べる

ことができたり と楽しいひとと

きでした。



花ロードえにわ

でお買い物も楽

庭サンガーデン

帰り道は、恵

に寄り、道の駅

役員と一緒に、七夕にちなんだ

三択クイズを出して考えても

第6町内会

第6町内会

「親睦日帰り旅行会」

町内会の秋のレクリェ

清掃・七夕会、オリエンテーリング

役員有志による前日の草刈り 年3回の太陽公園清掃は

記念写真も撮りました。 回目には、たくさんの袋の前で ビニール袋に詰め込みます。3 助けを借りて集めた刈草を 稚園の幼児も加わり、大人

大会は、山内会長が子ども会 りして楽しみました。 2回目に行った七夕クイズ

集まって体操をしました。

のお子さんも参加してくれて恵まれ、時には子ども会未加入 活発な活動が続けられました。

らう大会でした。

第3町内会と子ども会との

第3町内会

タンプを押してもらうゲー

グでは町内8か所の「子ども

3回目のオリエンテーリン

110番の家」を探し当て、ス

湯に25人が参加して行われま月24日(火)、由仁町ユンニの

ション親睦日帰り旅行会が10

本番の清掃では、保育園や いました。 トでスタンプを押してもらって 生懸命探して、すべてのポイン です。どのグループも町内を

連町機関紙

くが最後となりました。

イズ大会、そして9月の3回目

公園清掃とオリエンテーリ

に2回目の公園清掃と七夕ク

休み中のラジオ体操、8月 清掃とゴミ拾いから始まり

さんから役員が選ばれ、町内

毎年、子ども会保護者の皆

会の役員と一緒に活動を支え

ではないものの毎回の活動に てきました。その中には、役員

/加してくれたお二人の協力

かげさまで毎回天候にも

やオリエンテーリングをした 拾いをしたり、七夕クイズ大会 その後は町内の道路のゴミ 体操が復活し、7月末から8 月の初めの7日間、子どもと 大人が朝早くから太陽公園に 昨年から夏休み中のラジオ

された保護者や町内の皆さん、 日のたくさんのご褒美をもら 役員や協力員の皆さん、お疲 毎回、子どもさんと一緒に参加 う姿が嬉しそうでした。 毎日の小さなご褒美と最終

さった方など多くの皆さん、 ださり、ありがとうございま たい飲み物を差し入れてくだ てくれた皆さん、草刈りに冷 **子どもたちの成長を支えてく** また、七夕のお菓子を寄せ (子供会・総務部)

毎日のニュースを

●取扱品目●

道新·日経·日経産業・

(有)竹内新聞店

北区新川2条3丁目1-13 電話 761-5436 0120-761-543

日経流通

たち同士が競い合いながら

ーム等を通じて町内の子 に紐引き、全員で行うビ

ゴ

れた成績を上げたお子さん

り申し上げます。

(広報部)

11月16日(木)花壇の整備を **花壇の整備** して行きましょう。 今後も協力して町内を美化

(栗山)

しています。

架下に植木があります。 いうキャンペーンに合わせて学 この植木、緑を増やそうと 皆さん、ご存じですか?高





たいと思います。

が毎年見られるように維持で

な桜が咲き、新川さくら並木

きればと思います。

(栗山

を

桜の木の保護

て維持管理

ところから5本が第5町内会 生鮮市場側から道路を渡った が管理している木です。 今後の成長を見守っていき

護するために薬剤を散布し保 護ネットを巻きました。 くら並木の桜の木の根元を保 11月16日(木)花壇の整備 ネズミ被害のある新川さ

除など第5町内会が管理して いる区間があります。 作戦(ゴミ拾い)から毛虫の駆 新川さくら並木はクリーン









今回の会には、「シナプソロ

します シナプソロジーとは、普段行

定通り新川地区会館前に到帰路は、午後4時40分に予

ゲームで楽しい時間を過ごし

昼食を頂き、その後ビンゴ

着し解散となりました。

広報部 松村

て散会しました。 最後は、弁当と飲物を渡し

第7町内会

どが参加して敬老交歓会を開 後2時から約1時間、第7町 敬老交歓会開催 内会館で町内の対象者20名ほ 9月18日 (月・敬老の日)

関する講話をしていただきま 昭年氏を招き、脳の活性化に ジー」インストラクターの髙橋

の湯に向かいました。ユンニの

湯では新しくなった湯の入浴

時

30分に出発、まっすぐユンニ 新川地区会館前を午前9

能の向上や不安感の低下を促 の活性化、認知機能、運動 え、活性化を図るものです。脳 わない手足の運動を行うこと により、脳に適度な刺激を与

秋の町内清掃

第7町内会館の3個所で秋の 清掃を実施しました。 、ちから公園、すずらん公園 10月22日(日)午前9時か

れの個所に分かれて清掃活動 挨拶、環境部長からの各個所 の担当班の説明の後、それぞ を行いました。 ちから公園に集合し、会長

寄ってボックスティッシュを受 終了後は、会館前に立ち



く中、元気 寒風が吹 はやや強い り、参加者 の清掃を行 園までの道 いました。 にまきば公

第一回子供まつり開催

の盆踊りが年々大規模化し れ9月18日に開催されました。 当初の趣旨に返り、当町内会にりやめたこともあって、今年は た近隣の町内会が盆踊りを 住む子供たちを主役に!をス ーガンに新イベントが企画 毎年行われていた当町 輪投げや射的、だるま落 3 ٤

東町内会

長から参加した総勢30名 会の美化美化(ぴかぴか) を迎えました。冒頭、村上 今年度美化美化運動終 |が無事、11月4日に最終 4月から開始した東町 の方にねぎら いの言葉 以会日運内了 あ

きとなりました。 ンゴゲームを全員で行ってお開

渡部前広報部長ご逝去

歳でした。心よりご冥福をお祈 ため永眠されました。享年87 む)様が、去る10月4日、肺炎の 情報や町内の近況などの記事間、町内のみなさまに有用な ら、広報部長として東町内会 部長の渡部(わたなべ)務(つと をお届けしていました、前広報 270号の発行まで二十数年 便りの発行の責を担って、第 2001年の第1回発行か

遭って、腐ったり、病気になっ

木の根元がネズミ被害に

たり、枯れたりします。きれ

恒例の日帰り旅行で、20名が 10月18日(水)第5町内会 参加して天然温泉たまゆら 杜に行ってきました。

が会

ができました。

事故なく無事終了すること

の

過ごしました。 天気に恵まれ楽しい一日

ラオケで自慢の喉を振るわ ていました。 天風呂などを楽しみ、入浴 到着後、各自天然温泉と 、お昼を頂き久しぶりの せカ後露

ことができ癒され、楽しんでいて、欠席の方もいましたが参加て、欠席の方もいましたが参加当日までに体調を崩したりし 寒暖差のある日々が続い



戦いで、ご家族の声援の中、競名が参加し、どの競技も白熱の 技中断の呼びかけで、最後のビ 強くなり、競技委員長から競 技は進みました。途中から雨が 景品を贈呈しました。総勢55 加え、家族や友人と楽しめる ″王様″として認定。認定証に